
 
2年 3組 1班の活動報告です。 田畑顕奈 牧野友菜 儘田愛弓 藤村亮太朗 

◇ 研究テーマ「食品ロス」                                         

   
 

【関連するSDGs（アイコン）】 

 
 

◇ 実践したこと （フィールドワークなどで調べて分かったこと）                                  

・フードバンク活動 

         

 

 

 

 

  

◇ 提案 コンポスト                                         

 

 

 

 

 

◇ 活動を通じて考えたこと                               

・日本では毎日一人お茶碗一杯ぐらいの食品ロスをしていることが衝撃だった。 

・第三次産業のロスを減らすための解決策を見つけることが必要だと思った。 

・じぶんたちにできることを積極的にやっていきたい。 

・身近なところで起きている食品ロスにじぶんなりに対処していきたい 

・コンポストをもっとたくさんの人に広めたい 
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メリット：浮いた食費を本来の活動に活用できる！ 

     廃棄コストと CO2を削減できる！ 

・生ごみや落ち葉を微生物の力を利用して分解し、肥料として再利用すること 

生ごみを減らせる！資源を循環できる！手軽に始められる！ 

【現状】日本では年間 632万トンの食品廃棄 

毎日ひとりお茶碗一杯分のご飯を捨てている！ 


